



Dorfgemeinschaft Nuttlar e.V.



Internetbeiträge

Archiv 2011

17.07.2011 Der Westen, Bestwig

Ein neuer Verein zum Wohle des Ortes



Nuttlar. Ein neuer Verein soll das Dorfgeschehen in Nuttlar bereichern und vor allem als Bindeglied zwischen Verwaltung und Bürgern stehen - die Dorfgemeinschaft Nuttlar. Jetzt hat die Gründungsversammlung stattgefunden

Ortsvorsteher Markus Sommer begrüßte dazu im Gasthof Dalla Valle viele interessierte Nuttlarer sowie die Vertreter der ortsansässigen Vereine. In seinen einleitenden Worten zeigte er auf, dass sich der neue Verein als eine sinnvolle Ergänzung für die Belange der Nuttlarer Bürger etablieren möchte und als Interessenvertretung der Bewohner gegenüber der Gemeinde aktiv das Dorfgeschehen unterstützen will. Sommer: „Der Verein könnte zum Beispiel rechtlicher Ansprechpartner sein, um Fördergelder für Projekt abzurufen.“

Die genauen Ziele wurden in der Satzung aufgezeigt und erläutert. Bei den darauffolgenden Wahlen wurden folgende Personen bestimmt: Berti Bollermann zum Vorsitzenden und Karl-Heinz Martini zum 2. Vorsitzenden. Das Amt des Kassierers bekleidet André Hirnstein, zur Schriftführerin wurde Dorothea Heinemann gewählt. Beisitzer sind Thorsten Senger, Gerd Scheidt, Hans Jürgen Friedrichs und Gerd Mengelers. Zum erweiterten Vorstand zählen

außerdem die „geborenen“ Mitglieder Markus Sommer (Ortsvorsteher), Werner Hohmann (Ortsheimatpfleger) sowie die Ratsmitglieder Rudolf Heinemann und Clemens Voß. Alle Wahlen erfolgten einstimmig.

Den jährlichen Mitgliedsbeitrag legten die Gründungsmitglieder auf zehn Euro fest. Beitrittserklärungen können ab sofort bei den Vorstandsmitgliedern angefordert werden. Der Vorstand hofft auf eine große Akzeptanz im Ort und viele Unterstützer, damit der neue Verein möglichst effektiv arbeiten kann.

7.12.2011 WP Zeitung für Meschede

Dorfgemeinschaft Nuttlar besichtigt Hallenberger Stadtarchiv

Nuttlar. Die Einrichtung eines Dorfarchives stellt eine von vielen Aufgaben dar, die sich der neu gegründete Verein Dorfgemeinschaft Nuttlar gestellt hat. Mitglieder des Vorstandes sowie einige Interessierte unternahmen eine Informationsfahrt nach Hallenberg, um sich von Bürgermeister Michael Kronauge unter anderem den Aufbau des dortigen Stadtarchives erläutern zu lassen.

